

POST

Bhabinkamtibmas Desa Imbanagara Sambangi Komunitas Ojeg Pangkalan Perempatan Al Gani untuk Tingkatkan Sinergi Kamtibmas

Ciamis - CIAMIS.POST.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 11:16



Ciamis - Bhabinkamtibmas Desa Imbanagara Polsek Ciamis, Aiptu Wahyu Hidayat, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke komunitas ojek pangkalan Perempatan Al Gani di Desa Imbanagara, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis. Kamis (9/1/2025)

Dalam kunjungan ini, Aiptu Wahyu bertemu dengan Ketua Komunitas Ojek Pangkalan, Sdr. Hidayat, untuk membangun komunikasi dan mempererat hubungan dengan para pelaku usaha transportasi lokal.

Pada kesempatan tersebut, Aiptu Wahyu Hidayat menyampaikan beberapa imbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) Mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap pelaku kejahatan, khususnya yang berpotensi mengganggu keamanan di sekitar pangkalan.

Mendorong anggota komunitas ojek pangkalan untuk menjaga keamanan lingkungan masing-masing demi menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Tak lupa juha Bhabinkamtibmas Desa Imbanagara mengimbau agar selalu berkoordinasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi Kamtibmas di wilayah mereka.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari komunitas ojek pangkalan. Ketua Komunitas, Sdr. Hidayat, menyampaikan apresiasi atas perhatian dan dukungan Polri terhadap para pengojek. "Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan memotivasi kami untuk ikut menjaga keamanan lingkungan. Kami siap bersinergi dengan aparat keamanan untuk menciptakan suasana kondusif di wilayah ini," ujar Sdr. Hidayat.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan menegaskan komitmen Polri untuk terus mendukung masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Komunitas seperti ojek pangkalan memiliki peran penting dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif. Kami akan terus bersinergi dengan mereka sebagai mitra strategis di masyarakat," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Polri berharap sinergi ini dapat terus terjaga untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan nyaman bagi semua pihak, terutama di Desa Imbanagara dan sekitarnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,